

下道惠子議員



- 災害時の避難所でのペットの扱いについて
- 永平寺町との観光連携について

そのほかの質問

- ・福井しあわせ元気団体に向けての準備について
 - ・密集市街地火災対策について
 - ・「鳥獣害のない里づくり推進事業補助金」の在り方について

一般質問

ペットは、飼い主にとっては、家族同様。昨年4月の熊本地震では、動物が苦手な人やアレルギーのある人への配慮で、段ボールで区切ったペット同伴専用スペースを設けたり、プレハブのペット専用預かり施設を避難所敷地内に開設したとのこと。そこで、市では、災害時、ペットを避難所に同伴してくることについて、どのような対応をすることになっているのか伺う。

答 勝山市の避難所開設・運営マニュアルでは、ペットの飼育場所を、避難スペースからある程度離れ、かつ避難所の建物外で風雨をしのげる場所等に設置することとしている。ただし、盲導犬等の介助犬は例外としている。また、飼い主は、避難所を管理する責任者に「ペット飼育者名簿」を提出し、ペットを連れての避難であることを通知する。ペットのえさ、移動用の檻などの用意などを飼育・管理は、飼い主が全責任を負うこととしている。

避難所では、避難所運営組織、ペットを連れた避難者の代表など、話

問 今年2月に永平寺町議会と勝山市議会間で、お互いに連携して、今後につなげるため第1回目の意見交換会を開いた。例えば、えちぜん鉄道勝山駅から観光バスに乗り、「平泉寺」見物後「花月楼」にて昼食。「恐竜博物館」から「永平寺参拝」して永平寺で宿泊。翌日は「座禅体験」をして福井駅までというような周遊観光バスを永平寺町と連携して行うことができないか。

- 人口減少問題について
- 20年ぶりに公開された経ヶ岳の経筒について
- 獣害対策について

一般質問

問 勝山、大野両市にまたがる経ヶ岳山頂で発見された経筒が永平寺町に



問 勝山、大野両市にまたがる経ヶ岳山頂で発見された経筒が永平寺町に

研究がなされた福井県内各自治体で、そのような調査研究を行っているとの情報は得ていらないが、今後国や県を通じてそのような調査、研究を行つていの自治体の情報を入手し、その有効性等を十分に検証していく中で、勝山市においても導入できるか検討していきたい。

問 他県では、高齢化や、担い手不足でハンターが減っていることを背景に、その対策として、ドローンによる生息状況の把握、GPSをサルに取り付け群れを監視するといった取り組みが行われているが、勝山市でも導入を検討してはどうか。

答 県内の推計人口が41年ぶりに78万人を下回り、勝山市は推計人口、世帯数ともに減少しているが、どのような対策を実施するか。特に結婚の支援をどのように実施していくのか。

保管されていた経緯と、今後、勝山市へ帰属すべきと思つが市の考え方を問う。

答 勝山市が所有権を主張しているが、大野市も発見場所が市境にあたるため所有権を主張している。帰属先が決まるまでは発見者が届け出た永平寺町で保管することになっている。

問題の解決に向けて、今後も話し合い、努力していきたい。